

Franckesche Stiftungen zu Halle

Brief von Johann Wendel Bülfinger an August Hermann Francke.

Bülfinger, Johann Wendel

Blaubeuren, 14.12.1717

Nutzungsbedingungen

Die Digitalisate des Francke-Portals sind urheberrechtlich geschützt. Sie dürfen für wissenschaftliche und private Zwecke heruntergeladen und ausgedruckt werden. Vorhandene Herkunftsbezeichnungen dürfen dabei nicht entfernt werden.

Eine kommerzielle oder institutionelle Nutzung oder Veröffentlichung dieser Inhalte ist ohne vorheriges schriftliches Einverständnis des Studienzentrums August Hermann Francke der Franckeschen Stiftungen nicht gestattet, das ggf. auf weitere Institutionen als Rechteinhaber verweist. Für die Veröffentlichung der Digitalisate können gemäß der Gebührenordnung der Franckeschen Stiftungen Entgelte erhoben werden.

Zur Erteilung einer Veröffentlichungsgenehmigung wenden Sie sich bitte an die Leiterin des Studienzentrums, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Haus 22-24, 06110 Halle (studienzentrum@francke-halle.de)

Terms of use

All digital documents of the Francke-Portal are protected by copyright. They may be downloaded and printed only for non-commercial educational, research and private purposes. Attached provenance marks may not be removed.

Commercial or institutional use or publication of these digital documents in printed or digital form is not allowed without obtaining prior written permission by the Study Center August Hermann Francke of the Francke Foundations which can refer to other institutions as right holders. If digital documents are published, the Study Center is entitled to charge a fee in accordance with the scale of charges of the Francke Foundations.

For reproduction requests and permissions, please contact the head of the Study Center, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Haus 22-24, 06110 Halle (studienzentrum@francke-halle.de)

[urn:nbn:de:gbv:ha33-1-45975](https://nbn-resolving.org/urn:nbn:de:gbv:ha33-1-45975)

Blankenau 14/11. 6.

Hochwürdigster

123
ARTO

Lochzuehrender Herr Professor.

Es ist belib. relaxatione facta mit Recht. Red-
gung der resolution von 1788 Visite unserer
Closter setzen, und diese Anweisung aufrecht
zu stellen. Antwort, das zu bewerkstelligen
der und weißt Geysseltz Kaufmann
von ihm an die Anstalt gemacht worden, und
wird heute sich in der Kirche zu Ulm 4. Julij.
werden müssen, soll. Was für. folgende wegen
der Ladung aller protestiren, dem Kommen
sie unserer Verwahrung zu thun. Wir trösten uns
aber nicht das Sie von unserer Liebe und
respect am allerwenigsten auf solch Vernehmung
judicium wird. Der Herr sagt die Kaufmann
gefragt, und diese frage in seiner frucht beider-
und allerseits Vermittel und schweblich sein.
Cuius Godwunden

Gelobt und die Herrschaft der
R. etc.

Joh. Wandel Bülfinger.

C. Blankenau.
d. 14. Dec. 1717.

Dem Hochwürdigem r. e.

Herrn August Hermann Francken,
Theol. Professori et Pastor. in S. Mariæ,
und Hof Caplan in der Königl. Universität zu Halle, r. e.

zu Göttingen r. e.

in
Halle.

